
84—9 марта 2022 года      l    №23 (31226)региональный выпуск №8

Главный редактор Б.О. КОМОЦКИЙ 
Редакционная коллегия: Т.Б. АВЕРЧЕНКО, В.П. ВИШНЯКОВ (ответственный секретарь),  

В.С. КОЖЕМЯКО, М.С. КОСТРИКОВ (заместитель главного редактора), Н.М. МУСИЕНКО,  
А.И. ОФИЦЕРОВ, Т.Ю. ОФИЦЕРОВА, Т.Н. СМИРНОВА (заместитель главного редактора). 

Свидетельство о регистрации в Федеральной службе по надзору за соблюдением  
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия  

ПИ № ФС77-18563 от 25 октября 2004 г. (Прежний рег. № 1064 от 29 августа 1991 г.,  
ПИ № 77-9115 от 18 мая 2001 г. и ПИ №77-16382 от 13 октября 2003 г.) 

www.gazeta-pravda.ru,    www.kprf.ru 
Электронный адрес: pravda@cnt.ru, gazeta-pravda.ru@yandex.ru  

u

АДРЕС РЕДАКЦИИ И ИЗДАТЕЛЯ: Москва, улица «Правды», 
дом 24. Для писем: 127137, Москва, а/я 22,  

редакция газеты «Правда». 
 

ТЕЛЕФАКС: 8-499-257-11-08.  
 

ТЕЛЕФОНЫ: Приёмная — 8-499-257-47-39, 257-52-13.  
Служба распространения — 8-499-257-47-72.  

Отдел рекламы — 8-499-257-44-56.

u

Номер набран и свёрстан 
в компьютерном центре АНО «Редакция газеты «Правда». 

Отпечатано в АО «Московская газетная типография»,  
123995, г. Москва, ул. 1905 года, дом 7, стр. 1 

Газета печатается в Москве, Санкт-Петербурге, Воронеже,  
Иркутске,  Минеральных Водах, Новосибирске, Челябинске. 

Тип. № 0352 
Подписные индексы 50102, ПН329. Общий тираж 100 300.  
Подписано в печать 03.03.2022.      1   2   3   4   5   6   7   8 

По графику: в 17.00.   Фактически: в 17.00.

Учредители —  
журналистская 

организация АНО 
«Редакция газеты «Правда», 
Коммунистическая партия 

Российской Федерации 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

Анатолий ЛОКОТЬ 

Признание ЛНР и ДНР —  
исторически справедливое решение

— Товарищи! Я хочу всех вас поздравить с праздни-
ком — Днём защитника Отечества! И напомнить, что 
для значительной части граждан не только Российской 
Федерации, но и всего советского пространства этот 
праздник остаётся Днём Советской Армии и Военно-
Морского Флота.  

Выступаю не только как коммунист (я — член КПРФ 
с 1983 года), не только как офицер, ветеран Советской 
Армии, не только как гражданин России, я выступаю 
как представитель народа-победителя в Великой Оте-
чественной войне, народа-освободителя, народа-со-
зидателя, народа-интернационалиста. И горжусь тем, 
что я — представитель этого народа. Народа на сего-
дняшний день разделённого, лишённого значитель-
ной части своей Родины и гонимого. На значительной 
части исторической Родины мы не имеем возможно-
сти говорить на родном языке, думать на родном 
языке, учить детей, изучать историю, поддерживать 
наши национальные традиции. Как представитель 
этого народа, я считаю меры, принятые руководством 
нашей страны, президентом Российской Федерации, 
правильными, исторически справедливыми. 

Нас не может не волновать то, что происходит на 
Украине: борьба с памятниками Героям Великой Оте-
чественной войны, с советской историей, марши фа-
шиствующих националистов, бесчинства и преступ-
ления так называемых национальных батальонов. 
Великие умы в истории человечества предупреждали, 
что махровый антикоммунизм приводит к фашизму. 
Об этом говорил великий гуманист, учёный, лауреат 

Нобелевской премии Жорес Иванович Алфёров. Так 
было в Германии в 1930-х годах, когда создавали 
концлагеря для коммунистов и евреев. Так было в Чи-
ли в 1973 году, когда в центре Сантьяго был создан 
концлагерь на стадионе. Такой же сценарий сегодня 
реализуется на Украине, где Компартия под запретом, 
где можно получить уголовное дело за советскую 
символику, просто за ношение звезды или за россий-
ский флаг, можно быть убитым за инакомыслие, за то, 
что высказываешь свою точку зрения.  

Это началось не в 2014 году. Я хочу напомнить: ещё 
при Кравчуке начался яркий русофобский крен, и 
именно тогда создавались первые националистиче-
ские отряды. В 2003 году тогдашний президент Украи-
ны Леонид Кучма издал книгу «Украина — не Россия». 
Вспомним третий тур выборов 2005 года, в ходе кото-
рого был избран президент Ющенко. Это что, не пе-
реворот? Никакая Конституция, никакое законода-
тельство не подразумевали третьего тура. И вот ма-
рионетка Соединённых Штатов Америки избран пре-
зидентом Украины. «Оранжевая» революция. 2014 
год — уже заключительный этап: это фаза вооружён-
ного конфликта, события на Майдане, а затем террор, 
развёрнутый по всей территории Украины. И как 
призрак печей Освенцима — Аушвица — человеческий 
костёр в Одессе, в Доме профсоюзов. 

Я участник событий по возвращению Крыма. Моя 
роль не так велика, но я горжусь, что принимал участие 
в этих событиях, за что имею награду и не считаю 
нужным это скрывать. Компартия Российской Феде-

рации направила в Донбасс около ста гуманитарных 
конвоев. КПРФ первой подняла вопрос в Государст-
венной думе о признании суверенитета республик. Но 
я абсолютно согласен, что сейчас не время делиться на 
политические цвета и пожинать лавры. Мы должны 
осознать ту меру ответственности, которая ложится 
на всех нас. Объектом террора и геноцида стал прежде 
всего сам украинский народ. И сегодня цель решений 
президента — спасение, обеспечение безопасности 
мирного населения. И, безусловно, защита нацио-
нальной безопасности России. Считаю, да и Компартия 
так считает: должен быть признан суверенитет ЛНР и 
ДНР на всей территории Луганской и Донецкой обла-
стей. Наступает момент, когда мы обязаны подумать о 
судьбе всего украинского народа, который унижен, 
поставлен на колени националистической кликой.  

Накануне вечером состоялось заседание бюро Но-
восибирского областного комитета КПРФ, на котором 
принято решение: мы поддерживаем все действия 
российского руководства, президента РФ по обеспече-
нию национальной безопасности Российской Федера-
ции и суверенитета народных республик. Мы объявили 
сбор средств для оказания гуманитарной помощи тем, 
кто сегодня лишён крова, средств к существованию, 
тем, кто бежит от войны, а цифры большие.  

Как мэр считаю, мы должны подумать: события могут 
развиваться непредсказуемо, вполне возможно, что к 
нам опять пойдут эшелоны, где и как будем размещать 
беженцев. А мы помним, как это было в 2014 году: тогда 
не было пандемии, тогда в чём-то было даже проще. 

Я далёк от ура-патриотизма. Нам будет очень труд-
но, предстоит пережить очень непростые времена. 
Но мы должны понимать: обратной дороги нет. И 
другого пути нет! Мы стали на этот путь, и мы 
должны пройти его до конца. Пройти вместе!  

 
Пресс-служба Новосибирского обкома КПРФ.

22 февраля в здании правительства Новосибирской области состоялась встреча губернатора 
с представителями политических партий и общественных организаций по вопросу признания не-
зависимости Донецкой и Луганской народных республик. Первый секретарь Новосибирского обкома 
КПРФ, мэр Новосибирска Анатолий Локоть назвал это решение правильным, исторически справед-
ливым, выстраданным годами геноцида, который был развёрнут на территории Донбасса. 

Омская областная 
партийная организация 
по праву входит в число 
лучших по стране. По ре-
зультатам выборов в Го-
сударственную думу мы 
в пятёрке и на первом 
месте среди регионов 
численностью населения 
более 2 миллионов чело-
век. Результат за КПРФ 
31,19% внёс заметный 
вклад в политическую ко-
пилку партии и позволил 
получить мандат депу-
тата Государственной 
думы по списку. 

 

Итоги и уроки выборов в 
Законодательное собра-
ние Омской области в 

2021 году — это отдельная те-
ма. На прошлом пленуме Анд-
рей Анатольевич Алехин чётко 
дал оценку прошедшей кампа-
нии — одна из самых грязных 
со времён Полежаева. Всего по 
стране было 26 двойников, из 
них только в Омской области 
— четверть. Из-за этой подлой 
технологии, которую ранее на 
выборах в Омском При-
иртышье не использовали, мы 
недобрали 4 мандата, а в ре-
зультате технологии с исполь-
зованием политических про-
ходимцев — «Коммунистов 
России» — недосчитались 9. 

Мы были, и это очевидно, в 
неравных условиях: с одной сто-
роны — КПРФ, с другой — власть 
в лице «Единой России», «Ком-
мунистов России», «Справедли-
вой России», «Новых людей» и 
ЛДПР, шедших единым фрон-
том против нас. Тем не менее 
областное партийное отделение 
улучшило свои результаты. 

На очереди — выборы в Ом-
ский городской Совет. Област-
ной центр — это единственный 
город-миллионник, где ранее 
победу одержала наша партия 
над «Единой Россией». И в Госу-
дарственную думу, и даже в За-
конодательное собрание, не-
смотря на первую строчку «Ком-
мунистов России» в избиратель-
ном бюллетене. Так что на пред-
стоящих выборах в горсовет 
стартовые позиции у КПРФ 
серьёзные: в Государственную 
думу результат по городу 
34,96%, у «Единой России» — 
26,72%. А в Законодательное со-
брание Омской области у нас — 
27,88%, у «Единой России» — 
24,78%, у «Коммунистов России» 
— 10%. Если сложить результаты 
КПРФ и отнятые обманом голо-
са, то получатся вообще ката-
строфические для власти 38%. 
На 430 участках из 480 в Омске 
победу одержала КПРФ. 

Предстоящая выборная кам-
пания 11 сентября 2022 года 
однозначно будет намного 
жёстче и, по прогнозам, может 
затмить своей нечистоплот-
ностью предыдущие. Власти 
кровь из носа необходимо взять 
реванш за проваленный ре-
зультат 2021 года, и она пойдёт 
на все подлости для сохранения 
своего господства в горсовете. 
В настоящий момент Совет из-
бирается по смешанной систе-
ме: 50% депутатов по 20 одно-
мандатным округам и 50% про-
порционально по партийным 
спискам. При этом раскладе у 
власти очень большие риски 
проиграть по партийным спис-
кам и утратить контроль над 
городским парламентом. Они 
этого допустить не желают, по-
этому в ускоренном порядке 
запустили процесс по отмене 
партийного списка и перехода 
на мажоритарную систему из-
брания депутатов. 

Для принятия данного реше-
ния необходимо внести изме-
нение в устав нашего муници-
пального образования, это 2/3 
голосов депутатов, а в количе-
ственном выражении 27. На-
помню, что у «Единой России» 
на данный момент 25 депута-
тов, и этого не хватает для при-
нятия соответствующих изме-
нений. Более того, у представи-
телей этой фракции серьёзные 
проблемы с явкой, на каждом 
заседании минимум 4—5 депу-
татов отсутствуют. По логике, 
«Справедливой России», ЛДПР 
и одному так называемому 
комроссу тоже невыгодно при-
нятие мажоритарной системы, 
в противном случае их пред-
ставителей вообще не будет в 
парламенте. Но! Товарищи, да-
вайте не забывать, что у нас в 
регионе только две силы: это 
КПРФ и власть. Считаю, и не я 
один, что это решение пройдёт 
на 100%: всех псевдооппози-
ционных депутатов сломают на 
раз. Было бы кого ломать на са-
мом деле. А окончательно все 
сомнения развеялись после за-
седания Омского городского 
Совета 2 февраля: все фракции, 
кроме КПРФ, проголосовали за 
изменения. Все фракции, кроме 
КПРФ, пели дифирамбы новой 
системе избрания. 

Мы же в любом случае долж-
ны во всеоружии встретить вы-
боры, которые с высокой долей 
вероятности пройдут по мажо-
ритарной системе. Омский 
областной комитет КПРФ уже 
развернул серьёзную работу по 
подготовке к выборам.  

С ноября 2021 года выпущено 
и распространено: 

— 4 вида информационных 
бюллетеней «Омская неделя» 
тиражом 50000 экз. Фактически 
это полноценная восьмиполос-
ная газета с телевизионной 
программой; 19 видов карман-
ных календарей тиражом 87000 
экз.; настенных календарей — 
5000 экз.; листовок-самоклеек 
— тиражом 5000 экз.; 

— 10 видов листовок — тира-
жом 66400 экз.; 20 видов плака-
тов для расклейки — тиражом 
5100 экз.; 2 вида открыток — 
тиражом 20050 экз., дополни-
тельно 40000 персонифициро-

ванных открыток планируется 
к 8 Марта; 11 брандмауэров (это 
крупноформатная политиче-
ская реклама на фасадах мно-
гоэтажных домов); вышел юби-
лейный выпуск газеты «Омское 
время». 

Газеты «Красный Путь», «Ом-
ское время», телеканал «Обком 
ТВ», сайт обкома и партийные 
группы в социальных сетях 
областного комитета КПРФ раз-
вернули работу по подготовке 
к предстоящим выборам в Ом-
ский городской Совет. В бли-
жайшее время ждём распреде-
ления нашего журналистского 
коллектива за потенциальны-
ми кандидатами.  

С нашими потенциальными 
кандидатами совместно вы-
страиваем стратегию в каждом 
округе и участке. Рассматрива-
ем разные типы ведения агита-
ционной работы, их множество 
— начиная со стандартных «от 
двери к двери» и заканчивая 
самыми неординарными. Реко-
мендуем брать на вооружение 
технологию Ивана Викторовича 
Федина по работе с периодиче-
скими печатными изданиями и 
созданию эффекта постоянного 
присутствия на территории. 
Наш пленум должен указать 
всем секретарям комитетов на 
необходимость срочного про-
ведения работы по включению 
в состав членов участковых из-
бирательных комиссий с пра-
вом решающего голоса вместо 
выбывших товарищей из ре-
зерва. Пополнить резерв за счёт 
наших сторонников. И вообще 
уделить особое внимание на-
правлению контроля, сформи-
ровать чёткую вертикаль: член 
областной избирательной ко-
миссии — члены территориаль-
ных избирательных комиссий 
— члены участковых избира-
тельных комиссий. 

Коммунистам местных отде-
лений, потенциальным канди-
датам, необходимо уделить 
особое внимание проблематике 
г. Омска, более широко пред-
ставлять её в агитационных ма-
териалах. В этих целях активно 
использовать отчёты, интер-
вью, выступления депутатов-
коммунистов всех уровней. 

Теперь о довыборах в органы 

местного самоуправления сель-
ских районов. Часто слышим: 
да зачем нам, то есть партии, 
сельские депутаты? Для стати-
стики, что ли? Что они вообще 
могут? И действительно, пол-
номочий толком нет при таких 
нищих районных и поселковых 
бюджетах. А если посмотреть 
под другим углом, если посмот-
реть глубоко, стратегически? 

У каждой фигуры в шахматах 
есть своя ценность, соответ-
ствующая её силе. Пешки оце-
ниваются в один балл, кони и 
слоны в три балла, ладьи в пять 
баллов, а ферзь стоит целых де-
вять. Это формально. Но да-
вайте не забывать фразу шах-
матистов: «Пешка — не ореш-
ка», и бывают ситуации, когда 
пешка становится дороже лю-
бых ферзей и коней, ситуации, 
когда мат ставит именно эта, 
как многие считают, незначи-
тельная фигура. Все фигуры 
важны и ценны. 

В 2023 году будет избираться 
губернатор нашего региона. На 
данный момент у нас имеются 
определённые трудности про-
хождения муниципального 
фильтра в части депутатов рай-
онных Советов. В прошлый вы-
борный цикл мы с этим спра-
вились — думаю, и в этот раз 
справимся. Первым секретарям 
Азовского, Горьковского, Кор-
миловского, Крутинского, Лю-
бинского, Марьяновского, Му-
ромцевского, Одесского, Рус-
ско-Полянского, Саргатского, 
Тарского, Тюкалинского, Усть-
Ишимского, Шербакульского 
местных отделений, где нет 
представителей в райсоветах, 
необходимо взять этот вопрос 
на особый контроль. 

Для прохождения пятипро-
центного барьера у региональ-
ного отделения КПРФ проблем 
быть не должно, на данный мо-
мент у нас 358 муниципальных 
депутатов, или 8,54% от общего 
числа. Но в сентябре 2020-го 
после глобальных муниципаль-
ных выборов было 373, да ещё в 
сентябре 2021-го 11 человек до-
избрали. Мы понесли большие 
потери, более 30 человек, это 
почти каждый десятый избран-
ный. Кто-то декларацию не сда-
ёт, кто-то просто слагает свои 

полномочия, считая, что делать 
ему нечего в Совете. Особо хочу 
заострить внимание на подаче 
декларации, именно на этом 
мы теряем немало наших това-
рищей. Уважаемые первые сек-
ретари местных отделений! 
Просьба взять на контроль срок 
подачи сведений о доходах за 
2021 год до 30 апреля. 

В текущем году запланиро-
вано девять избирательных 
кампаний на селе, к июню это 
число будет расти. Далее нас 
ожидают замещение одного де-
путата в Совете Андреевского 
сельского поселения Омского 
района, выборы главы Берёзов-
ского сельского поселения 
Азовского немецкого нацио-
нального района, дополнитель-
ные выборы депутата Совета 
Большереченского городского 
поселения. С репутационной 
точки зрения важные для об-
кома выборы главы Нововар-
шавского городского поселе-
ния, в которых наш беспартий-
ный товарищ Анатолий Василь-
евич Кошара, отстоявший пра-
во избираться на прямых все-
народных выборах, планирует 
вновь принять участие. Допол-
нительные выборы депутата 
Оконешниковского райсовета. 
Сразу два мандата по округам 
№3 и №11 будут разыгрываться 
в Совет Омского муниципаль-
ного района. Также нас ожи-
дают довыборы в Полтавский и 
Тарский районные Советы.  

В среднем по региону коэф-
фициент избираемости наших 
кандидатов 0,5, или, проще го-
воря, 50% выдвинутых кандида-
тов от КПРФ проходят в Советы. 
В прошлом году в Единый день 
голосования он был равен 52,4%. 

Мы мало выдвигаем людей 
на выборы и довыборы. Конеч-
но, этому есть объективные при-
чины: село умирает, народ бе-
жит в город либо по вахтам на 
Север. Но есть же районы, кото-
рые имеют очень хороший со-
став депутатов: Черлакский, 
Тарский, Муромцевский, Ом-
ский, Таврический. У них же по-
лучается. Первый секретарь Се-
дельниковского райкома Борис 
Викторович Агейченко вообще 
поработал так, что четверть му-
ниципальных депутатов — от 
КПРФ. Блестящий результат! 

Надо работать с нашими сто-
ронниками. Это основной кад-
ровый резерв. Многие из них 
после выборов вступают в пар-
тию. Хочу отметить этот мо-
мент на примере Калачинского 
местного отделения. Олег Анд-
реевич Каменда — один из ос-
новных помощников первого 
секретаря и Евгений Геннадь-
евич Катугин такого «шороха» 
наводят в Калачинске, что нам 
в Омске пока приходится о та-
ком ну если не мечтать, то пока 
только думать!.. 40% в горсове-
те и должность зампреда Сове-
та и, самое главное, людям по-
могают реально. А при контро-
ле чуть посильнее было бы по-
лучено большинство в Совете. 

Нам всегда стоит помнить, что 
депутат (без разницы — сель-
ский или городской) — это один 
из основных агитаторов партии. 
Как говорил Александр Алексе-
евич Кравец, депутат — это спец-
наз партии, который необходи-
мо посылать на решение самых 
важных и сложных задач. 

Лозунг выборной кампании 
«Вся власть Советам!» актуален 
сейчас как никогда! Самое важ-
ное — это воля, это желание и 
страсть коммуниста-кандидата 
в работе. 

Коммунисту-омичу все зада-
чи по плечу! 

Пресс-служба Омского  
обкома КПРФ.

Иван ИВЧЕНКО 

Коммунисту-омичу 
все задачи по плечу

РОССИЙСКАЯ ГЛУБИНКА

М олодой человек хорошо знаком ком-
мунистам района, всегда проявлял се-
бя активным сторонником левых 

идей. До этого Виталий три года состоял в 
ЛКСМ РФ, отслужил в армии, сейчас ведёт 
школьный кружок по шахматам. Виталий стал 
членом молодёжной первичной ячейки: в 
ней состоят только молодые коммунисты Тю-
калинского района, возглавляет её Юлия Ни-
колаевна Тимошенко. 

Но даже в праздник коммунисты не забы-
вают о борьбе за народные интересы. Один 
из важнейших вопросов — постоянное уже-
сточение правил в сфере сельского хозяйства. 
Чтобы продавать мясо, молоко и овощи с 
личного подворья и остаться в рамках закона, 
нужно оформлять свою экономическую дея-
тельность. Мало того, что необходимо платить 
налог за каждый литр проданного молока, 
так по новым правилам требуется поставить 
кассовый аппарат и выдавать покупателю чек 
о каждой проведённой операции. Выполнять 
такие правила несложно агрохолдингам и 
крупным фермерам, но они добавляют го-
ловной боли небольшим крестьянским хо-
зяйствам. Первый секретарь Тюкалинского 
райкома КПРФ Михаил Кабанов назвал ново-
введения полным безобразием. 

— Получается, я должен платить налог и 
выдавать чек чуть ли не каждый раз, как по-
доил корову. Не поставлю же я корове кассо-
вый аппарат между рогов, — в сердцах гово-
рил коммунист. 

Наделал много шума и принятый в первом 
чтении законопроект Госдумы об «оптимиза-

ции» местного самоуправления. Он фактиче-
ски упраздняет Советы и администрации го-
родских и сельских поселений, а их функции 
полностью передаёт району. КПРФ широко 
представлена в Тюкалинском городском Со-
вете и Советах сельских поселений района, и, 
если поселенческие Советы будут упраздне-
ны, местные жители потеряют единственную 
возможность достучаться до власти. 

О реальном внимании районных и област-
ных властей к проблемам людей можно су-
дить по одному яркому факту. На площади в 
центре Тюкалинска стоит памятник борцам 
за Советскую власть. Несколько лет назад па-
мятник получил повреждения. Восстанови-
тельные работы так и не начаты, хотя деньги 
на благоустройство города выделяются. А 
ведь райцентр расположен на оживлённой 
трассе Омск — Тюмень, в город часто за-
езжают туристы. А тут — памятник без руки. 
Стыдно перед гостями. 

Чтобы разрешить назревшие проблемы, 
нужно активное участие местных жителей. 
Люди должны быть в курсе того, что происхо-
дит в районе и области, знать, как бороться за 
свои права. Поэтому первоочередная задача 
коммунистов, считает Михаил Кабанов, — ин-
формировать население, доносить до людей 
позицию КПРФ по самым важным вопросам. 
И в этом плане первый секретарь возлагает 
большие надежды на партийные СМИ: газету 
«Красный Путь», телеканал «Обком ТВ», со-
циальные сети. 

Мария МАКСИМОВА. 
Омская область.

Чем живёт Тюкалинск 
 

В Тюкалинском местном отделении КПРФ прошло торжественное собра-
ние, посвящённое Дню Советской Армии и Военно-Морского Флота. Оно нача-
лось с радостной новости: в партию вступил комсомолец Виталий Минев.

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

Два дома расположены в 
низине у Иртыша, и рас-
таявший по весне снег 

вместе со следами выгула со-
бак стекает из парка в их дво-
ры. То же происходит во вре-
мя дождей, и в результате 
вместо аккуратных дорожек 
— непролазная грязь. Облег-
чить людям жизнь и вывезти 
снег заранее ни администра-
ция Советского округа, ни го-
родская не спешат. Грейдер 
прошёл по Пригородной 
единственный раз за зиму — 
аккурат перед приездом де-
путата Законодательного со-
брания Константина Ткачёва 
и активиста Первомайского 
местного отделения КПРФ 
Евгения Немцева. Правда, 
весь убранный снег остался 
на обочинах. 

Коммунистов на встрече с 
жителями ожидала удручаю-
щая картина: наспех убран-
ный снег, опасно нависающие 
над проводами и дорожками 
ветки деревьев. Обитатели 
Пригородной всерьёз опа-
саются, что сухая ветка од-
нажды оборвёт провода, ис-
портит машину или, ещё ху-
же, покалечит человека. Меж-
ду домами — унылый, разби-
тый машинами пустырь. На-
селение много лет добивает-

ся, чтобы на пустующей тер-
ритории была организована 
спортплощадка, но безуспеш-
но. Пока место облюбовали 
автомобилисты. В проезде 
между домами глубокая яма 

— последствие ремонта труб 
в 2018 году. По закону рабо-
чие должны были привести 
территорию в прежний вид, 
но они этого делать не стали: 
вряд ли по собственной лени, 
скорее, по решению началь-
ства — мол, и так сойдёт. Те-
перь на месте ремонта невы-

сыхающая лужа, которая зи-
мой скрывается под снегом. 

Кроме того, не секрет, что 
ночью Советский парк — опас-
ное место. В темноте там мож-
но встретить пьяную компа-
нию или преступников: драки, 
ограбления и изнасилования 
происходят едва ли не каждый 
месяц. Фонарей в нижней ча-
сти парка нет, хотя столбы для 
них были поставлены много 
лет назад. Более удобного и 
короткого пути от дома до 
остановки для жителей При-
городной нет. Обходить парк 
едва ли безопаснее — рядом 
расположились общежития и 
места обитания бездомных. 

Жители много раз жалова-
лись в городскую админист-
рацию, но в ответ получали 
отписки. Например, догово-
риться с «Омскэлектро» по 

поводу опасных деревьев над 
проводами удалось только 
после вмешательства депута-
та-коммуниста. Обращения 
людей, не имеющих «коро-
чек», видимо, стали пустым 
звуком. 

Пресс-служба Омского  
обкома КПРФ.

На краю  
цивилизации 

 
Хорошо, когда рядом с домом парк, река 

и пляж. Но жители улицы Пригородная, 
что по соседству с Советским парком, не 
согласились бы с этим утверждением. 
Парк для них стал не только местом для 
прогулок, отдыха и тренировок, но и ис-
точником постоянных проблем.

q Заведующий отделом обкома КПРФ Иван Ивченко выступает на пленуме обкома партии.


